

Siswa SMA Muhammadiyah 2 Bojonegoro Raih Juara 2 Cabang Olahraga Atletik

Senin, 20-03-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BOJONEGORO – Pekan Olahraga Pelajar (POR) 2017 Bojonegoro merupakan suatu bentuk kejuaraan atau media kompetisi pelajar di bidang olahraga yang bertujuan untuk membentuk sikap, mental, sportivitas, karakter unggul, dan solidaritas pada siswa serta untuk mengukur prestasi siswa SD, SMP, dan SMA di bidang non- akademik, yakni keolahragaan.

POR ini diadakan oleh Dispora (Dinas Pemuda dan Olahraga) Kabupaten Bojonegoro dengan tema "*Melalui POR 2017; Kita Bentuk Generasi Bangsa yang Berdaya Saing dan Berprestasi*" pada 11 - 18 Maret 2017 di tempat masing cabang olahraga yang telah ditentukan.

Ada 9 cabang olahraga yang dilombakan, diantaranya : Atletik, Catur, Silat, Renang, Sepak takraw, Volly, Basket, Bulu tangkis, dan yang terakhir yakni Tenis meja. POR kali ini diikuti 4.775 pelajar dari seluruh tingkat pendidikan dasar hingga SLTA di Bojonegoro.

"Dalam POR kali ini, salah satu siswa SMA Muhammadiyah Sumberrejo, Bojonegoro meraih juara 2 dalam cabang olahraga atletik, yakni lompat jauh, ia adalah Faishol Al- Khafid siswa kelas 11 IPA," ujar Catur Angka Prasetyo, Guru Olahraga SMA Muhammadiyah 2 Bojonegoro.

Catur mengatakan bahwa penghargaan yang diraih saat ini telah mengharumkan nama sekolah di mata masyarakat, bahwa kerja keras dan kesungguhannya bisa dilihat dari hasil yang ia capai. Ia menambahkan penghargaan ini yang telah diraih siswa pun bisa dijadikan motivasi dan pengalaman untuk meraih prestasi yang lebih tinggi lagi dan juga bisa dijadikan bekal untuk melanjutkan pendidikan di tingkat yang lebih tinggi.

"Alhamdulillah berkat kesungguhan dan keseriusannya dalam latihan akhirnya berujung indah yakni ia bisa meraih juara dalam POR kali ini," tambahnya.

Harapan atas kemenangan ini, kata dia, semoga bakat dan prestasi siswa semakin berkembang dan bisa menular ke siswa- siswa yg lain serta siswa bisa termotivasi dengan juara yang telah ia raih, serta menjadi motivasi juga bagi siswa-siswi lainnya untuk saling berlomba-lomba dalam hal berprestasi. **(Syifa)**

Kontributor : Riska Oktaviana